

- Affaire de viol présumé : Kylian Mbappé avoue avoir eu une relation consentie en Suède
- Cristiano Ronaldo est toujours le joueur le mieux payé au monde

# 7 DAYS SPORT

18-10-2024



**Golden Boy 2024 : Eliesse Ben Seghir parmi les finalistes, Lamine Yamal grand favori**



# منضيعوش الما

## Golden Boy 2024 : Eliesse Ben Seghir parmi les finalistes, Lamine Yamal grand favori



**Le quotidien italien Tuttosport a révélé, ce jeudi 17 octobre, la liste des 25 finalistes en compétition pour le trophée Golden Boy 2024, qui distingue le meilleur jeune joueur de moins de 21 ans évoluant en Europe. Parmi les nommés pour cette prestigieuse distinction se trouve le Lion de l'Atlas, Eliessa Ben Seghir.**

L'international marocain de 19 ans, membre de l'AS Monaco, a récemment pris part aux deux rencontres de l'équipe nationale du Maroc face à la République Centrafricaine, remportées 5-0 et 4-0, les 12 et 15 octobre au stade d'Honneur d'Oujda. Auteur d'un doublé lors du match retour, il a su éblouir le public par son talent.

Cependant, le grand favori de cette édition reste l'attaquant du FC Barcelone, Lamine Yamal, 17 ans, que de nombreux médias voient déjà comme le probable vainqueur.

La cérémonie de remise du trophée Golden Boy se tiendra le 28 octobre au Théâtre du Châtelet à Paris. Le dernier vainqueur, l'Anglais Jude Bellingham, évolue actuellement au Real Madrid.

Créé en 2003 par Tuttosport, le Golden Boy est décerné à travers un vote de journalistes spécialisés, qui sélectionnent le meilleur jeune joueur évoluant en Europe.



Hello Facebook, what's new ?



## Affaire de viol présumé : Kylian Mbappé avoue avoir eu une relation consentie en Suède



L'affaire impliquant Kylian Mbappé dans une accusation de viol en Suède continue de susciter de nombreux rebondissements. Selon des informations rapportées par Le Parisien, le joueur du Real Madrid aurait déclaré avoir eu des relations sexuelles consensuelles avec une femme dans un hôtel.

D'après la même source, les deux personnes impliquées auraient échangé des messages après l'incident, exprimant des sentiments positifs sur leur rencontre, décrite comme une « rencontre agréable ». Cependant, il n'y a aucune confirmation que cette femme soit la même que celle qui a porté plainte pour viol auprès des autorités.

Kylian Mbappé aurait regagné l'hôtel en compagnie de plusieurs membres de son groupe, ainsi que de plusieurs femmes, après une sortie à la discothèque V. Parmi eux se trouvait le défenseur français du Bayer Leverkusen, Nordi Mukiele, qui l'aurait encouragé à participer à ce voyage.

À aucun moment, les autorités n'ont laissé entendre qu'il pourrait être impliqué, bien que plusieurs médias aient rapporté qu'il était suspecté dans cette affaire, tandis que d'autres affirmaient le contraire.

L'avocate de la star française, Canu-Bernard, a été citée dans les médias mardi soir et mercredi matin, affirmant à chaque fois que Mbappé était serein et avait l'esprit tranquille. Elle a également suggéré que Mbappé aurait pu être la cible d'un coup monté.

## Cristiano Ronaldo est toujours le joueur le mieux payé au monde



**Selon un nouveau rapport, Cristiano Ronaldo demeure le joueur le mieux rémunéré du football mondial, avec des gains s'élevant à 263 millions d'euros pour l'année 2024.**

**Chaque année, le magazine Forbes dévoile sa liste des 10 athlètes les mieux rémunérés du sport le plus populaire au monde, et sans surprise, l'ancienne star de Manchester United et du Real Madrid continue de dominer ce classement.**

D'après Forbes, Ronaldo devrait toucher un salaire impressionnant de 203 millions d'euros grâce à son contrat avec le club saoudien Al Nassr.

En plus de cela, il gagnera 60 millions d'euros supplémentaires grâce à ses divers contrats de sponsoring et à sa présence en forte croissance sur les réseaux sociaux. Notamment, il a récemment lancé une chaîne YouTube qui a établi un record en devenant la chaîne à atteindre un million d'abonnés le plus rapidement.

Ronaldo perçoit en réalité moins de revenus hors terrain que Lionel Messi, qui se classe deuxième avec 69 millions d'euros gagnés en 2024 grâce à ses contrats de sponsoring et autres sources de revenus.

Cependant, Messi est loin derrière Ronaldo en termes de salaire, avec 55,2 millions d'euros provenant de l'Inter Miami cette année.

L'impact croissant des investissements saoudiens dans le sport est manifeste, avec quatre joueurs du top 10 percevant des salaires de clubs du Moyen-Orient. Neymar, actuellement au FC Barcelone et au Paris Saint-Germain, occupe la troisième place avec 101,2 millions d'euros de revenus en 2024, en grande partie grâce à son salaire élevé à Al Hilal.

De plus, l'ancien attaquant du Real Madrid, Karim Benzema, a devancé son compatriote Kylian Mbappé en se plaçant au quatrième rang avec 96 millions d'euros gagnés cette année, comparativement aux 83 millions d'euros que Mbappé devrait toucher.

Cette différence s'explique notamment par la décision de Mbappé d'accepter une réduction de salaire pour rejoindre le Real Madrid cet été.

---



# LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING  
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,  
POUR UN AVENIR DURABLE !

**+150.000**  
Télespectateurs / mois

**+20**  
émissions

**+500**  
épisodes



SCAN ME!